

DGAC investiga accidente aéreo en Coelemu: avioneta capotó en la desembocadura del río Itata

Un accidente aéreo se registró cerca de las 15.00 horas de este domingo en el sector de Coelemu, en la Región de Ñuble. Según información preliminar la aeronave trasladaba a cuatro pasajeros y capotó cinco millas al norte de la desembocadura del río Itata, por razones que aún se desconocen. De momento se ha confirmado que dos de los pasajeros a bordo resultaron fallecidos, mientras que los otros dos sufrieron lesiones graves, fueron trasladados por vía aérea al Hospital Regional y se encuentran fuera de riesgo vital.

Tras el siniestro acudieron al sitio equipos de emergencia del GOPE y OS1 de Carabineros, así como personal de Armada de Chile en trabajo conjunto con funcionarios de la FACH.

El hecho fue dado a conocer por la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC),



institución que informó que se trata de una aeronave de matrícula CC-KKM, que pertenecería al Club Aeronaval de Viña del Mar. Asimismo, desde la DGAC precisaron que la aeronave había despegado minutos antes del accidente desde el aeródromo Carriel Sur, en Concepción.